DEMOCRACIA

SEMANARIO REPUBLICANO l'EDERAL

ÓRGANO DEL PARTIDO REPUBLICANO FEDERALISTA DEL DISTRITO DE VILLANUEVA Y GELTRÚ

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN Centro Republicano Federal, Colegio, 40, 1.• Villanueva y Geltrú.

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS

(Pago adelantado)

En primera plana, 0'20 pesetas linea En tercera "0'15 "

En cuarta " 0'10 " Comunicados, 0'20 "

Rebaja á los suscriptores y según el nún ero de inserciones.

¿La "colla del gas,, capturada por la guardia civil? ¿Ha logrado escapar su capitán el Beato fingido?

El miércoles pasado los viajeros que llegaron de Barcelona en el tren de las ocho de la noche se vieron sorprendidos por un espectáculo inusitado en esta villa.

Un grupo compuesto de individuos de talante sospechoso desembocó por la calle de Pí y Margall y la Rambla, custodiados por un nutrido piquete de la guardia civil que no les quitaba el ojo de encima.

Según relatan algunos curiosos que siguieron el grupo de referencia la benemérita distribuyó á los individuos sospechosos en distintas casas de la población dejando centinelas de vista.

Las versiones á que semejante acontecimiento dió lugar fueron por demás variadas y contradictorias siendo la más generalizada la de que la guardia civil había capturado á una partida que en combinación con

una empresa había intentado apoderarse por sorpresa de las llaves de un Ayuntamiento próximo.

Nosotros, mejor informados, podemos asegurar que los nueve individuos de marras no eran otros que los concejales de la coalición que se hicieron acompañar por la fuerza pública temerosos de que el pueblo les manifestara con excesivo entusiasmo sus simpatías.

inauguración de la Juventud Radical

El domingo próximo pasado tuvo lugar la inauguración de esta entidad, para asistir á la cual llegaron de Barcelona los diputados radicales Sres. Lerroux y Emiliano Iglesias acompañados del concejal Sr. Callén, del Sr. Ulled, y una comisión de las Damas Rojas y otras personalidades del partido radical.

En la estación se congregó numerosa concurrencia acudiendo la Junta de la Juventud Radical, representaciones de las entidades federales invitadas al acto y delegaciones de los radicales de Villafranca del Panadés y del Arbós.

Al entrar el tren en agujas una banda tocó la Marsellesa y el público prorrumpió en aplausos. Descendieron del mismo los señores Iglesias, Ulled y Callén junto con los otros expedicionarios excepto el Sr. Lerroux que había llegado en automóvil con el Sr. Vila.

El Mitin

La entrada al escenario del Sr. Lerroux y los demás oradores fué saludada con una salva de aplausos.

Abrió el acto el presidente de la Juventud Radical Sr. Catalá quien después de saludar á los oradores cedió la presidencia al Sr. Lerroux.

Hicieron uso de la palabra los Sres. Giró y Ferrer en representación de los radicales de Villafranca y del Arbós respectivamente.

A continuación peroró el Sr. Ulled quien felicitó á la Juventud Radical por el acto de adhesión verificado en los momentos más difíciles para el partido. Dijo que el Sr. Lerroux era el único hombre capaz de conquistar la República; finalizó su discurso con la frase: ¡are més que may! siendo muy aplaudido.

El Sr. Callén dijo que se sentía dichoso

al encontrarse entre los republicanos de Villanueva cuya hospitalidad para cuantos profesan ideales progresivos es tradicional.

Expresó su criterio de que se impondrá el buen sentido y se hará la debida justicía á la personalidad radical del señor Lerroux, que ha puesto en evidencia su desinterés y abnegación en servicio del ideal que nos es común y sin el cual España será siempre una nación pobre y desprestigiada. (Grandes aplausos).

El Sr. Iglesias, dice que no viene con aires de conquista ni con el propósito de atacar á determinados enemigos, sino para aunar voluntades y encauzar el odio al régimen, que sienten cuantos están ansiosos de ver triunfar los principios que el partido radical ha escrito en su programa.

Dedica calurosos elogios á la memoria de Pi y Margall, cuyo programa ha hecho suyo el partido radical.

Dice que el trabajo que toman los enemigos del Sr. Lerroux para desprestigiarle es perdido y que al fin se hará la luz y la opi-